



URGEN A REGULAR FUERO
PÁGINA 5

Rechazan inmunidad

Para no caer en impunidad o privilegios, senadoras se pronunciaron a favor de realizar ajustes sobre el fuero, a fin de que los servidores públicos enfrenten a la justicia en caso de ser requeridos, como en el caso de Cuauhtémoc Blanco

‘Si hay controversias se debe aplicar ley’

MAYUMI SUZUKI
Y MAYOLO LÓPEZ

Para la presidenta de la Comisión para la Igualdad de Género del Senado, Malú Mícher, el fuero no puede ser usado por nadie para evitar rendir cuentas ante la justicia.

“Nadie; ni Gobernadoras, ni Gobernadores, ni diputadas, diputados, ni Ministros, ni Presidentes Municipales, nadie debe tener fuero en este País. Nadie. Lo que queremos es un Estado democrático, un Estado sin privilegios. Y el fuero es un privilegio”, aseguró.

La morenista, quien criticó la decisión de no avalar la solicitud de la Fiscalía de Morelos para retirar el fuero al ex Gobernador y diputa-

do Cuauhtémoc Blanco, manifestó que quitar este privilegio es congruente con la austeridad republicana que Morena busca instaurar en su administración.

En caso de que existan controversias, se debe aplicar la ley, agotar las investigaciones y deslindar responsabilidades, destacó la legisladora.

Mícher propuso que los partidos -incluido el propio- filtre mejor a los aspirantes a cargos públicos.

“El tema es también no traer a las legislaturas o a las gubernaturas personas con problemas, personas deudoras, personas que están entre dichos”, manifestó.

Hay muchos aspirantes con expedientes limpios dispuestos a ocupar cargos, dijo.

Malú Mícher,
Senadora de Morena

“Lo que queremos es un Estado democrático, un Estado sin privilegios. Y el fuero es un privilegio”.



‘...Y ante un delito, no hay justificación’

MAYUMI SUZUKI

La decisión de una mayoría en la Cámara de Diputados de rechazar la solicitud de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco fue un acto en favor de la impunidad, consideró Amalia García, senadora de Movimiento Ciudadano.

En entrevista, la legisladora emecista sostuvo que el objetivo del fuero es proteger a los legisladores de ataques de orden político.

Sin embargo, señaló la legisladora, no se trata de evitar que, quien es acusado de cometer un delito, enfrente a las autoridades.

“Estamos ante una clara definición lamentable, absolutamente inaceptable, de concebir al fuero como im-

punidad”, señaló la senadora.

Sin embargo, acotó, el fuero que la actividad parlamentaria otorga al ex futbolista sólo durará un par de años, por lo que las acusaciones contra Blanco no deben perder vigencia.

“Dejará de ser diputado federal y yo espero que la presunta víctima tenga las condiciones y el respaldo para que se haga justicia”, indicó.

Sobre la iniciativa del diputado Alfonso Ramírez Cuéllar, la senadora consideró que es positiva, ya que “la única justificación válida para mantener el fuero de los legisladores sería proteger las opiniones que se emiten durante las jornadas parlamentarias, no ante un delito”.

Amalia García,
Senadora de MC

“Estamos ante una clara definición lamentable, absolutamente inaceptable, de concebir al fuero como impunidad”.



‘Ni todas a favor ni todas en contra’

MARTA LAMAS

Ante la propuesta de quitarle el fuero a Cuauhtémoc Blanco se ha dicho que ocurre porque estamos en un “Tiempo de mujeres”.

Noooooooo. Hay que precisar que cuando Claudia Sheinbaum introdujo ese slogan político, lo hizo para transmitir que ahora los problemas de las mujeres van a

ser prioritarios en su visión de Gobierno.

Hablar de “Tiempo de mujeres” no desconoce las múltiples diferencias que hay entre las mujeres de nuestro País.

Al apelar al sujeto político “mujeres”, nuestra Presidenta sabe muy bien que nadie es mujer a secas: se es indígena, mestiza, blanca o negra; se es obrera o campesina, emplea-

da o universitaria; se es joven o vieja, o una cantidad de cosas más. Y sabe que todas estas diferencias están atravesadas por ideologías políticas, y también por intereses burdos.

Justo por esa pluralidad no es posible esperar una unanimidad mujerista. Y ante la actual demanda de desafuero a Cuauhtémoc Blanco, los matices de los posicionamientos políticos tienen que ver no

con tener cuerpo de mujer sino con otros elementos que es muy largo enunciar aquí.

Creo que es importante visualizar lo que está sucediendo como un esfuerzo político por acabar con un privilegio que produce impunidad. El debate en el pleno mostró que ni todas las mujeres están a favor ni todas en contra. La complejidad política tiene otras coordenadas.

Marta Lamas, Escritora y feminista

“Es importante visualizar lo que está sucediendo (debate por desafuero) como un esfuerzo político por acabar con un privilegio que produce impunidad”.

